



**URGENCE & POST UR-  
GENCE**

Enfants migrants

**ITALIE**

Vintimille

**DURÉE**

2015

**PARTENAIRE**

- Croix Rouge Italienne
- Croix Rouge Monégasque

**BÉNÉFICIAIRES**

- Enfants migrants transitant par le poste frontières de Vintimille

**FINANCEMENTS**

1 457 €

## Appui aux enfants migrants de Vintimille



### CONTEXTE

En 2015, plus d'un million de migrants ou de réfugiés sont venus trouver refuge en Europe, chassés par la guerre ou fuyant la pauvreté. Un phénomène sans précédent.

Au cours du mois de juin 2015, la frontière franco-italienne a dû ainsi faire face à une arrivée massive de migrants venus du Moyen Orient et d'Afrique.

Des dizaines de familles avec enfants sont arrivées en Italie dans des conditions plus que précaires, pour la plupart, sans eau, sans nourriture et sans vêtement.

Au vu de cette situation préoccupante, l'AMADE Mondiale a souhaité se mobiliser rapidement pour apporter aux enfants - parfois non accompagnés - un peu de réconfort.

### OBJECTIF

Apporter un soutien aux enfants migrants traversant la frontière franco-italienne.

### RÉSULTATS OBTENUS

L'AMADE Mondiale sensible à cette situation a procédé à l'achat et à la constitution de kits pour les enfants transitant par Vintimille. Les kits comprenaient des jouets, des peluches, des feutres de couleurs, des cahiers de coloriage, des friandises. Des jeux de société et des ballons ont également été offerts.

L'AMADE Mondiale a pu procéder à la distribution de ces kits via la Croix Rouge Italienne et les services sociaux de la commune de Vintimille à trois reprises au cours de l'année 2015

## BILAN